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APROVADO 
1 	FEV. 

Vereador Felipe Cós 
Presidente 

Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 

Ementa:ao Sr. Prefeito Municipal Vito Ardito Lerário , junto a Secretaria de 

Planejamento, e Obras solicitando informações sobre o que vai ser construído na Área ao 

lado onde foi construído a pista de Skat , no Bairro Campos Maia e qual a previsão do 

termino da Obra. 

REQUERIMENTO N° 207/2016 
Autor: JOSÉ CARLOS GOMES 
Ementa: AO SR. PREFEITO MUNICIPAL VITO ARDITO LERÁRIO. 
JUNTO A SECRETARIA DE PLANEJAMENTO E OBRAS 
SOLICITANDO INFORMAÇÕE SOBRE O QUE VAI SER 
CONSTRUIDO NA ÁREA AO LADO ONDE FOI CONSTRUIDO A 
PISTA DE SKAT, NO BAIRRO CAMPOS MAIA E QUAL A PREVISÃO 
DO TÉRMINO DA OBRA. 

PROTOCOLO GERAL N° 244/2016 
Data: 15/02/2016 - Horário: 14:10 

11111111111111111111 
Considerando que os moradores do local estão perguntando o que vai ser construído nesse 

local. 

Considerando que o local é uma área que merece ser bem utilizada. 

REQUEIRO a Mesa, consultado o plenário seja oficiado ao Exmo Sr. Prefeito Municipal 

Sr. Vito Ardito Lerário junto a Secretaria de Planejamento, e Obras solicitando 

informações sobre o que vai ser construído na Área ao lado onde foi construído a pista de 

Skat , no Bairro Campos Maia e qual a previsão do termino da Obra. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 10 de Fevereiro de 2016 

Vereador Jose Carl Gomes- 1 PTB 
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